

23 JUNI 2021

SUARA
CIREBON.COM

Suara Cirebon Tv

@suaracirebon

NOMOR 1203

HARIAN UMUM

Suara Cirebon

Mencerdaskan Bangsa Melalui Berita

Telp :
(0231) 8820978

SMS :
082315009795

E-MAIL :
suaracirebon@yahoo.com

Harga Eceran: Rp. 3.500,-

R A B U

Musikalisasi Hadits IAIN Cirebon Raih Juara II

KONTINGEN IAIN Syekh Nurjati Cirebon cabang Musikalisasi Hadits menyabet juara II pada Invitasi Pekan Pengembangan Bakat dan Minat Mahasiswa (IPPBMM) ke VIII yang dihelat di Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga Yogyakarta.

Wakil Rektor III IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Dr H Ilman Nafi'a MAg menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada kontingen tersebut atas torehan juara yang diraih untuk IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

Adapun tim musikalisasi hadits IAIN Syekh Nurjati Cirebon, yaitu Idah Faridah Laily MPd (*official*), Muhamad Syaikh SPd (*official*), Puja Kahla Salsabila S, Nabila Elok Hisbiyyah Munirudin, Riyan Hidayat, Muhammad Farhan Nofiansyah, Santoso, dan Faijul Fauzi Mushofahuddin Al Karim.

"Alhamdulillah kontingen IAIN Syekh Nurjati Cirebon



FOTO: ISTIMEWA

TANGKAPAN layar cabang Musikalisasi Hadits IAIN Syekh Nurjati Cirebon dalam penampilan perdananya pada IPPBMM VII Sunan Kalijaga Yogyakarta meraih juara II.

untuk cabang musikalisasi hadits mendapat juara II, kita sampaikan terima kasih kepada tim musikalisasi hadits yang telah menyumbangkan medali terutama untuk IAIN Syekh Nurjati Cirebon, kita berharap kontingen yang lainnya segera

menyusul," katanya.

Sementara itu, *Official* Musikalisasi Hadits IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Idah Faridah Laily MPd mengaku, pihaknya gembira cabang musikalisasi hadits yang mendapat juara II pada terkait IPPBMM. Pasal-

nya, ungkap dia, cabang ini baru pertama kali mengikuti perlombaan di IPPBMM.

Untuk itu, imbuh dia, pihaknya pun mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah turut serta membantu tim, sehingga dengan persiapan yang

terbatas ini dapat meraih prestasi yang cukup membanggakan.

"Alhamdulillah bisa mendapat juara II. Saya berharap ke depan mudah-mudahan lebih baik lagi, sehingga bisa ikut serta dalam lomba seperti IPPBMM, Pionir maupun yang lainnya," ujarnya.

Sementara itu, Vokalis Musikalisasi Hadits IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Fatihul Fauzi memaparkan, musikalisasi hadits disiapkan atas rekomendasi dari Warek III kampus setempat.

"Dengan segala kesibukan masing-masing teman-teman, Alhamdulillah kami bisa fokus latihan instrument, suara, dan terutama mental. Kami mencoba fokus di artikulasasi, kefasihan, dan mentalitas. Dimana itu merupakan poin yang dinilai oleh juri dan Alhamdulillah mendapat juara II. Beliau juga berharap ke depan lebih baik lagi untuk hasil yang lebih baik juga," tandasnya.

(Ril)